

Résolution : Le Conseil intercommunal demande le maintien du Centre de recherche Agroscope à Changins

Le Conseil intercommunal de la région de Nyon est très inquiet de l'intention exprimée par la Confédération de fermer l'Agroscope de Changins et de concentrer les activités sur un seul site à Posieux (FR). A l'heure où elle est face à des défis importants, l'agriculture a besoin de lieux de recherche forts, solides et diversifiés. Il souhaite donc, par cette résolution exprimer son soutien inconditionnel au maintien de ce centre de recherche, important notamment pour la viticulture et le rayonnement de notre région.

Tout en étant conscient de la nécessité de rechercher des économies d'échelle où cela peut s'avérer opportun, il rappelle l'importance de ce lieu d'excellence, qui compte 130 postes de travail, et pour lequel Berne a investi 100 millions pour la modernisation de son infrastructure. C'est pourquoi il enjoint les autorités locales et régionales à entreprendre toutes les démarches nécessaires pour assurer son maintien.

Ainsi résolu à Gingins le 14 juin 2018.